SCENE 5アサリがたくさん第 10 回埴生潮干狩り大会

生漁港西側沖で5月5日、埴生潮干狩り大会が開催されました。家族づれなど約1,300人が参加し、干潟の砂地をスコップや熊手を使ってたくさんのアサリを獲っていました。参加者は「熊手の先に何かがあたった感覚が分かれば簡単で楽しい」と笑顔を見せました。



SCENE 7市の魅力を PR山陽小野田市ホームタウンデー

5 月 13 日、維新みらいふスタジアムで開催されたレノファ山口 FC 対徳島ヴォルティス戦は山陽小野田市ホームタウンデーとして開催。市移住定住コンシェルジュの河口温美さんは本市の住みよさや選手の練習拠点である「おのサン サッカーパーク」などをサポーターに向けて PR しました。





SCENE 6 新芽はどれだろう? 伝統行事「茶摘み体験」

油小学校で5月10日、開校時から続く伝統 行事「茶摘み体験」が行われました。6年生の 女子は絣、男子は法被をまとい、1年生に新芽の見分け方や摘み方の手ほどきをしました。6年生の児童は「上級生になって1年生にお茶の摘み方を教えることができて嬉しかった」と話しました。



SCENE 8 有帆市まつり 地元で続く春の伝統行事

¶地域交流センター前で、5月14日に有帆市まつりが開催されました。このまつりは江戸時代の農耕市が始まりと言われています。農産物のバザーや福引き、動物ふれあいコーナーなどで賑わいました。同日は母の日でもあり、花を選ぶ人の姿も多く見られました。